

UNIVERSIDADES

Más estudiantes internacionales

La presencia de estudiantes internacionales en las universidades catalanas se ha incrementado un 13,44% en los últimos tres cursos y ya superan los 23.000 alumnos matriculados en grados, másters y doctorados, según datos correspondientes al curso 2014-2015. La evolución de las matriculaciones de estudiantes foráneos sitúan el nivel de internacionalización de Catalunya al de países como Dinamarca o Países Bajos. La participación en ferias internacionales es una de las acciones que se enmarcan en la estrategia de internacionalización del sistema universitario catalán



La UAB tiene un programa de intercambio internacional